

PAPARAZI

Desa Binaan Ikut Lomba Penilaian PKK Tingkat Kabupaten, Danramil Prambanan Dukung Penuh

Budyanta - KLATEN.PAPARAZI.ID

Oct 26, 2023 - 11:20



Desa Binaan Ikut Lomba Penilaian PKK Tingkat Kabupaten, Danramil Prambanan Dukung Penuh

KLATEN - Kapten Cpl Rudi Saputra Danramil 09/Prambanan [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim.0723/Klaten) menghadiri evaluasi Pelaksanaan 10 Program Pokok PKK Desa Binaan tingkat Kabupaten Klaten Tahun 2023 bertempat di Balai Desa Kebondalem Kidul Kecamatan Prambanan, Kabupaten Klaten. (25/10/2023)

Saat dikonfirmasi terkait evaluasi pelaksanaan 10 Program Pokok PKK Desa binaan tingkat Kabupaten tersebut, Kapten Cpl Rudi Saputra mengatakan sangat senang dan mendukung karena PKK diwilayah binaannya ikut dalam perlombaan.

“Kegiatan ini merupakan suatu kebanggaan bagi masyarakat Desa Kebondalem Kidul. Ini semua tidak terlepas dari jerih payah Kepala Desa dan masyarakat yang bergotong royong demi membawa nama baik Desa Kebondalem Kidul khususnya dan Kecamatan Prambanan pada umumnya,” ungkap Kapten Cpl Rudi Saputra.

Danramil menambahkan, dalam penilaian lomba PKK tersebut, yang diperlombakan yakni 10 program PKK dan lomba masak menu sehat untuk ibu hamil dan anak Balita.

Sementara itu, Kepala Desa Kebondalem Kidul Tri Wahyu Wibowo berharap desanya dapat meraih yang terbaik, meskipun itu semua merupakan wewenang dan diserahkan sepenuhnya kepada Tim penilai untuk menentukannya. Karena pada hakikatnya hal tersebut merupakan suatu usaha untuk mendorong percepatan pembangunan dan pengembangan Desa.

“Sebagai Kades, saya ucapkan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada seluruh warga, tak luput juga Forkopimcam Kecamatan Prambanan, Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang selalu memotivasi kami, atas segala upaya dan usaha yang sudah dilakukan dalam menghadapi lomba PKK ini. Saya yakin akan mampu meraih prestasi yang membanggakan,” ujarnya.

Pada Kegiatan tersebut dihadiri Ketua Tim TP PKK Kabupaten Klaten diwakili Ketua Tim evaluasi pelaksana Ny. Hj. Joko Purwanto, Camat Prambanan Puspo Enggar Hastuti. SE., Danramil Prambanan Kapten Cpl Rudi Saputra, Kapolsek Prambanan diwakili Kanit Bripta Wahyudi, Kepala Dinas Instansi Kecamatan Prambanan, Kepala Desa se Kecamatan Prambanan, Babinsa dan Bhabinkamtibmas Desa Kebondalem Kidul, Ketua TP PKK Kecamatan Prambanan,

Turut hadir Ketua Persit Ranting 10 Cabang XLIV Kodim Klaten, Ketua Bhayangkari Ranting Prambanan, Ketua TP PKK Desa Kebondalem Kidul dan Pengurus, Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, dan Lembaga Desa Kebondalem Kidul. (Red)

